

ABSTRAK

Selviana Dwi Cahya Ningrum : Pengaruh *Operating Profit Margin* (OPM) dan *Earning Per Share* (EPS) terhadap *Return Saham* pada Perusahaan Sektor Pertambangan yang terdaftar di Indeks Saham Syariah Indonesia (ISSI) (Studi di PT. Timah Tbk. Periode 2009-2018)

Zaman modern saat ini kondisi perekonomian dan persaingan semakin ketat, perusahaan satu sama lain terus berkompetisi untuk menjadi perusahaan yang terbaik dan memperoleh laba sebesar-besarnya. Dalam menjalankan kegiatan operasionalnya perusahaan membutuhkan sumber dana untuk membiayai kebutuhan aktivitas operasi perusahaan, maka dari itu investasi bisa sangat membantu perusahaan maupun investor untuk bisa meraih tujuannya. Dalam penelitian ini menjadikan PT. Timah Tbk. sebagai obyek penelitian. PT. Timah Tbk. terdaftar dalam Indeks Saham Syariah Indonesia (ISSI). Seiring perkembangan *Operating Profit Margin* (OPM) dan *Earning Per Share* (EPS) yang berpengaruh terhadap laba perusahaan. Faktor tersebut secara teori akan berpengaruh terhadap *Return Saham*.

Adapun tujuan dari penelitian ini adalah untuk mengetahui dan menganalisa pengaruh *Operating Profit Margin* (OPM) terhadap *Return Saham* PT. Timah Tbk. secara parsial; untuk mengetahui dan menganalisa pengaruh *Earning Per Share* (EPS) terhadap *Return Saham* PT. Timah Tbk. secara parsial; dan untuk mengetahui dan menganalisa pengaruh *Operating Profit Margin* (OPM) dan *Earning Per Share* (EPS) terhadap *Return Saham* PT. Timah Tbk. secara simultan.

Metode penelitian yang digunakan adalah metode deskriptif dengan pendekatan kuantitatif. Jenis data yang digunakan adalah data sekunder dari laporan tahunan 2009-2018. Teknik pengumpulan data yaitu kepustakaan, dokumen dan *browsing*. Analisis data menggunakan metode deskriptif, analisis regresi (sederhana, berganda), analisis korelasi, analisis determinasi, analisis uji hipotesis (uji t dan uji F). Adapun pengolahan data menggunakan *SPSS for windows* versi 20.0 dan *microsoft excel* 2013 sebagai penunjang pengolahan data awal.

Hasil penelitian menunjukkan secara parsial *Operating Profit Margin* (OPM) terhadap *Return Saham* adalah t_{hitung} dan t_{tabel} yaitu $(-0,766 < 2,30600)$ dengan nilai signifikansi $0,465 > 0,05$. Artinya, *Operating Profit Margin* (OPM) terhadap *return* saham berpengaruh negatif tidak signifikan. Kemudian secara parsial *Earning Per Share* (EPS) terhadap *Return Saham* adalah t_{hitung} dan t_{tabel} yaitu $(-0,915 < 2,30600)$ dengan nilai signifikansi $0,387 > 0,05$. Artinya, *Earning Per Share* (EPS) terhadap *return* saham berpengaruh negatif tidak signifikan. Dan secara simultan *Operating Profit Margin* (OPM) dan *Earning Per Share* (EPS) terhadap *return* saham adalah F_{hitung} 0,371 dengan tingkat signifikansi $0,703 \geq 0,05$. Artinya, *Operating Profit Margin* (OPM) dan *Earning Per Share* (EPS) tidak berpengaruh signifikan terhadap *Return Saham*.

Kata Kunci: *Operating Profit Margin* (OPM), *Earning Per Share* (EPS), *Return Saham*.